

# OSTSEE ANZEIGER

DER  RÜGANER

## Hiddensee in „Gelb-Schwarz“

Von Dieter Stübe (BVB-Fanclub „Inselborussen“)

Der BVB-Fanclub „Inselborussen“ lud dieser Tage die Fans von Borussia Dortmund zu einem Ausflug auf die Insel Hiddensee ein. Rund 100 Fans sind dieser Einladung gefolgt. Neben den einheimischen Klubmitgliedern nahmen auch Vertreter der „Calbenser Borussen“, der „Nordthüringer Borussen“, der „Borussen Sterne“ und der „Borussen Adler“ aus Dortmund teil.

Nach der kurzweiligen Überfahrt mit dem MS „Wappen von Breege“ erwarteten uns in Vitte fünf Pferdekutschen, die uns nach Kloster brachten. Zu Fuß ging es dann zum Leucht-

turm Dornbusch. Auf der Aussichtsplattform wurden weiterhin sichtbar die vier Fan-Banner geschwenkt. Zu einer besonderen Begegnung kam es dann am Fuße des Leuchturms.

Der Wetterexperte Stefan Kreibohm zeichnete seine Wettervorhersage auf und die Fans vervollständigten diese Aufnahme im Hintergrund stehend, was auch am selben Abend im NDR gesendet wurde.

Dem Kaiserwetter geschuldet, ging es sofort zurück nach Kloster, wo man in schattigen Plätzchen kühle Getränke und

Eis zu sich nahm. Auf der Rückfahrt nach Breege sorgten Andreas Hergenröder mit seiner Disko und ein Akkordeonspieler für kurzweilige Unterhaltung. Die Preise einer Tombola und Gegenstände einer Auktion fanden reißenden Absatz. Bis zum Schluss wurde auf dem Schiff das Tanzbein geschwungen und es war allen anzusehen, das war ein erlebnisreicher Tag.

Der Vorsitzende der „Inselborussen“, Jürgen Sander, wies deutlich darauf hin, dass dieses Treffen ohne Unterstützung von Sponsoren hätte nicht stattfinden können. Aus

diesem Grund bedankte er sich vor allen Anwesenden bei der Familie Plambeck vom „Hotel am Wasser“, der Bäckerei Arndt aus Glowé, Herrn Jäger vom dm-markt in Bergen, der „Kap-Arkona-Bahn“, der Allianz-Vertretung Thomas Beth und bei Mareike Simic von den „Kapitänshäusern“ in Breege.

An dieser Stelle muss aber auch dem gesamten Organisationsteam um Jürgen Sander und der Besatzung des MS „Wappen von Breege“ ein großes Lob ausgesprochen werden. Es war eine rundum gelungene Veranstaltung.